

## Protokoll der AStA-Sitzung vom 30.08.22

Name	Referat	Anwesend	Entschuldigt
<b>Kern-AStA:</b>			
Siebert, Michael	Antifa	X	
Hatice Korkmaz	Antifa		X
Berghäuer, Anna	Personal		
Braun, Fabian	Personal		
Voigt, Maximilian	Verkehr, Öko	X	
Volpe, Alice	Finanzen	X	
Walter, Maxim	Finanzen		
Gippner, Bjanka	L&D, Öffi	X	
Hügelschäfer, Kristin	L&D, Öffi	X	
Jenschke, Oliver	Verkehr		
Mehovic, Ksenia	L&D, Öffi	X	
Tehrani, Marc	L&D, Öffi	X	
Josten, Fabian	PolBil	X	
Schmelzer, Michaela	Finanzen		
Koenen-Rindfrey, Paul	DSL	X	
Tauche, Henning	HoPo		X
Gerber, Mira	HoPo, Kultur	X	
Jankowsky, Sophia	HoPo		
Stinnesbeck, Tristan	HoPo		
Becker, Finn	Verkehr		X
Weismann, Sebastian	WoSo, Koordination	X	
Berger, Clemens	DSL, PolBil	X	
Jörges, Jenny	DSL, Antifa&Antira	X	
Abbasi, Amin	Verkehr, Öko		
Bühring-Uhle, Clara	WoSo, Koordination		
Schaffrath, Luisa	Öko		
Herbert, Kira	Kultur, Koordination		X

**Autonome Referate:**

AB\*ST\*QR

AFR	
QFFR	
ABeR	
ASV	
AREA	X

**Sonstige:**

---

Fachschaftenkonferenz

**Beschlussfähigkeit:** Gegeben  
**Protokollant\*in:** Michael Siebert  
**Redeleitung:** Sebastian Weismann

**Tagesordnung:**

---

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit .....	3
2. Gäste.....	3
3. Protokoll der vergangenen Sitzung .....	3
4. Berichte über Umlaufbeschlüsse .....	3
5. Anträge .....	3
6. Berichte .....	6
7. Sonstiges.....	6
8. Termine .....	8

## 1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

---

Zu Beginn der Sitzung waren 16 Referent:innen anwesend. Beide Listen sind vertreten. Die Sitzung ist beschlussfähig.

## 2. GÄSTE

---

- Keine Gäste anwesend

## 3. PROTOKOLL DER VERGANGENEN SITZUNG

---

Die Protokolle der letzten Sitzungen wurden fristgerecht in den Sitzungsordner hochgeladen. Die Protokolle der beiden letzten Sitzungen werden im Block abgestimmt. Gibt es Änderungswünsche?

- vertagt

## 4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE

---

Folgende Berichte über Umlaufbeschlüsse wurden ohne Beanstandungen präsentiert:

- Mensagutschein für Fotowettbewerb Chaosratgeber 2022/23 (Öffi/Bjanka) angenommen
- FLINTA\*SPHERE, Anträge wurden angenommen (Mira)
- Oliver Jenschke: UB Banner wurde einstimmig angenommen

## 5. ANTRÄGE

---

### **Antrag Studio Audio-Equipment (PolBil/Clemens Berger, Fabian Josten)**

Diskussion:

- Einbringung: Qualitativ hochwertiges Equipment war bereits angedacht. Anschaffung würde kleines modulläres Studio zum Aufnehmen ermöglichen (für alle). 2 Anträge: Antrag über 3 Mikros, Kabel, Adapter aus höherem Qualitätsstandard mit Garantie
- Maxim Walter: Muss es bei diesem Hersteller bestellt werden?
- Clemens Berger: Garantiefaktor und günstiger Preis waren hier am attraktivsten

- Fabian Josten: andere Produkte waren zwar günstiger aber aus praktikablen Gründen war diese Konstellation besser (Versandkosten etc.)
- Maxim Walter: Wir hatten auch ein Musikgeschäft hier, wurde das angeschaut?
- Clemens Berger: Nein
- Ksenia Mehovic: Warum drei?
- Clemens Berger: Bei mehreren Teilnehmern sorgt dies für eine höhere Qualität
- Fabian Josten: Zudem spart es Dämmung des Studios
- Oliver Jenschke: Wir haben bei lokalen Verkäufern auch Kundenkonto und müssten nichts einschicken
- Clemens Berger: Wenn dies im AStA gewünscht ist, können lok. Händler auch gefragt werden.
- Tristan Stinnesbeck: Ja das sollte getan werden
- Maxim Walter: Vorschlag Budget um 200,- erhöhen und dafür nochmal beim Musikhaus fragen?
- Clemens Berger: Stimmungsbild dazu
- Oliver Jenschke: Warum ändert ihr den Antrag nicht einfach ab?
- Clemens Berger: zu früh dazu, da nicht bekannt ob Budgeterhöhung für lokalen Kauf reicht.
- Stimmungsbild: Antragsbudget wird um 200,- erhöht und dann Musikhaus auch angefragt - angenommen
- Clemens Berger: Änderungsantrag: Budget um 200,- anheben

Abstimmung bei 18 abgegebenen Stimmen:

- Ja 14
- Nein 0
- Enthaltung 0

Der Antrag wurde angenommen

**Antrag Studio Zubehör (PolBil/Clemens Berger, Fabian Josten)**

Einbringung: Clemens Berger: Notwendiges Equipment z.B. Popschutz, Schalldämmung etc.; Summe (477) soll gleich bleiben, auch hier soll Musikhaus angefragt werden

Diskussion:

Diskussion: /

Abstimmung bei 14 abgegebenen Stimmen:

- Ja 14
- Nein 0
- Enthaltung 0

Der Antrag wurde angenommen.

### **Antrag Pilotprojekt kostenlose Menstruationsprodukte:**

Einbringung Jenny Jörges: Treffen mit Uni fand statt (Rechtsaufsicht u. Liegenschaften).

- An jedem Campus sollen auf allen Toiletten Spender stehen, statt nur am Phil. Projekt soll schnellstmöglich starten. Ca 80 Spender geplant, grob überschlagen 8000,-, Auffüllung durch Reinigungskräfte; Kostenvoranschläge stehen noch aus. ÄA unter Ausschluss der Öffentlichkeit.
- Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit: Einstimmig angenommen.
- Öffentlichkeit wiederhergestellt

Abstimmung bei 16 abgegebenen Stimmen:

- Ja 16
- Nein 0
- Enthaltung 0

Der Antrag wurde angenommen.

### **Antrag Bewerbung und Unterstützung Bedrohung von Geflüchteten in Deutschland**

Einbringung Jenny Jörges: Eilantrag zur Unterstützung 85,- vom AStA für Referent:innen eines Vortrages, findet in der AUB statt

- Eilantrag Begründung - Veranstalter:innen brauchen Rückmeldung bis Donnerstag.
- Eilantrag Abstimmung: Dringlichkeit einstimmig angenommen.

Diskussion: /

Abstimmung bei 16 abgegebenen Stimmen:

- Ja 16
- Nein 0
- Enthaltung 0

## 6. BERICHTE

---

### **Nudging-Kampagne (Öko, Luisa)**

- Koop mit BFN. Vor 1 J bereits geplant, in 2-3 Wochen kommt Antrag für Sticker-Entwürfe z.B. für Fenster und Heizkörper. Ökoref möchte Aufruf über social media starten für Sticker ideen, BFN würde zahlen.
- Diskussion:
  - Sebastian: Gibts auch Planungen für Firmen.
  - Luisa: primär für studis der JLU und Bedienstete. Erstmal auf Individuen ausgelegte Strategie.
  - Max: Über welchen Zeitraum ist Evaluation angeplant?
  - Luisa: Bis dato noch keine konkreten Infos vorliegend

### **Mensa-Takeover (Öko, Luisa)**

- Heute Gespräch mit StuWe. Soll dieses Jahr nach 3J wieder stattfinden. Rezepte von Studies werden gesammelt, geprüft, anschließend onlinevoting durch studies. 9 Vorgewinner:innen werden gekürt, eingeladen und dürfen im Januar Gerichte kochen, dann erneutes voting - die drei besten werden aufgenommen. Öko/AStA übernimmt Kosten für Flyer (von Öffi erstellt) und Hygienebescheinigungen zum kochen.
- Diskussion:
  - Bjanka: Stecken gerade seitens Öffi im Chaosratgeber. Fraglich ob Flyer binnen 2Wo fertig werden.

### **Gespräch mit einem Studenten heute (Max)**

- [Ausschluss der Öffentlichkeit notwendig]
  - ➔ Abstimmung: 16 ja 0 nein 0 Enthaltungen. Annahme.
- Ende Ausschluss Öffentlichkeit
- AG Wohnen soll gegründet werden.

## 7. SONSTIGES

---

### **Jour Fixe Präsident, Themenwünsche? (HoPo/Mira)**

- Jenny/River- Unisextoiletten

- Maxim Walter - Situation am UHG
- (Weitere Wünsche binnen 2d an Mira)
- Für Interessierte: <https://www.lernfabriken-meutern.de/termin/summer-school-in-warnemuende> (HoPo/Mira)
- Tristan Stinnesbeck: War mal cooles Projekt des FZS, Unterstützung wäre lohnenswert

### **Chaosratgeber (Kristin Hügelschäfer/Öffi)**

- falls noch Änderungswünsche bzgl. der Referatstexte bestehen, bitte einreichen!
- bisher hat auch nur das AB\*ST\*QR als autonomes Referat eine pdf-Seite eingereicht
- Ksenia Mehovic: Vorschlag nochmal Erinnerung in die Gruppe

### **Haushaltsgespräch für 2023 am 21.09.2022 (Maxim Walter/Finanzen)**

- Erster Entwurf soll bis dahin fertiggestellt werden, einzelne Referate werden evtl konsultiert

### **Danke für die Hilfe bei der Party am AK44 (Luisa Schaffrath)**

- Party lief nice, keine Probleme, Schichten liefen gut
- Fetter soli vom Plenum an luisa <3

### **Hybridsitzungen? (Sebastian Weismann)**

- Was ist die Regelung?
- Ksenia Mehovic: eigtl. so festgelegt
- Mira Gerber: Satzung und GO gibts nicht her
- Tristan Stinnesbeck: Alternativen sollten angestrebt werden
- Ksenia Mehovic: Ja, wir könnten analog zum StuPa Benachrichtigung rausschicken
- Sebastian Weismann: Im StuPa ist allerdings auch Zuschauerschaft rar
- Tristan Stinnesbeck: Wir sollten auf andere Art und Weise Studies auf uns Aufmerksam machen und einbinden
- Jenny Jörges: Erkrankte Studies bzw. AStA-Mitglieder können da Probleme bekommen
- Sebastian Weismann: Vorschlag - Modell erarbeiten das zu lösen (evtl. mit Anmeldung); alle machen sich Gedanken

## 8. TERMINE

---

- Krisenstab 1.9.
- Senat 7.9.
- Jour fixe 20.9.
- Studierendenparlament 01.09.